



RENCONTRE DE LA MINISTRE DE L'EGALITE DES CHANCES AVEC LE COMITE DU TRAVAIL FEMININ

En date du 15 avril 2014, Madame Lydia Mutsch a rencontré les membres du Comité du Travail Féminin.

Cet organe consultatif a été créé par règlement grand-ducal du 27 novembre 1984 tel que modifié par règlement grand-ducal du 31 mars 1996 en vertu duquel il est chargé d'étudier soit de sa propre initiative, soit à la demande du Gouvernement toutes les questions relatives à l'activité, à la formation et à la promotion professionnelle des femmes.

L'échange de vues a porté sur les priorités contenues dans le programme gouvernemental.

Ainsi ont été abordés les thèmes suivants :

- la pauvreté et la lutte contre l'exclusion sociale,
- l'éducation et la formation,
- le monde économique,
- la prise de décision,
- les mécanismes de promotion,
- l'exercice des droits fondamentaux.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances